

## Jaguar XF Sportbrake begleitet Großbritannien-Rundfahrt

**Die Vorserienversion des neuen Jaguar XF Sportbrake ist erstmals auf britischen Straßen öffentlich unterwegs: Als offizielles Servicefahrzeug begleitet der sportliche Kombi die erfolgreichen Radrennfahrer des Team Sky bei der Tour of Britain. Nach dem Sieg von Bradley Wiggins bei der diesjährigen Tour de France wird damit die Partnerschaft zwischen dem Team und Jaguar somit auch beim wichtigsten Profirennen in Großbritannien fortgesetzt.**

Mit einem Service-Team an Bord begleitet der Jaguar XF Sportbrake die hochklassig besetzte Profi-Mannschaft um die britischen Fahrer Chris Froome, Bradley Wiggins, Mark Cavendish und Luke Rowe bei der Großbritannien-Rundfahrt. Sie dauert noch bis Sonntag Um die diesjährige Teamleistung zu würdigen und den XF Sportbrake im praktischen Einsatz zu zeigen, hat Jaguar einen kurzen Videoclip mit dem Titel „A Day in the Life of Team Sky and the XF Sportbrake“ produziert. Aufgenommen wurden die Bilder vor und während der Tour de France und zeigen das Team auf dem Weg zu seinem bislang größten Erfolg. (ampnet/jri)

